

Une étude récemment réalisée par l' [INSEE](http://www.insee.fr) / T : 01.41.17.50.50 (siège régional Bordeaux) sur le niveau de l'emploi dans la région Poitou-Charentes devrait rassurer les plus pessimistes. Ainsi, selon l'étude, le nombre d'emplois, dans 7 des 13 secteurs économiques de la région se rapproche de son niveau d'avant-crise qui s'était lui-même élevé de 3,8% entre 2002 et 2008. La différence réelle entre "l'avant 2008" et aujourd'hui est négative de seulement 1.800 emplois, une variation de -0,27%. Cependant, les chiffres montrent de grandes disparités géographiques. Les territoires de Niort et La Rochelle échappent à la détérioration de l'emploi. Ces 2 secteurs créent même plus d'emplois qu'ils n'en avaient avant 2008. 88% des créations nettes d'emplois sont concentrées dans les 2 chefs-lieux de Charentes-Maritimes et des Deux-Sèvres. L'exception du bassin niortais tient à plusieurs facteurs : l'activité mutualiste qui soutient l'emploi marchand salarié, une faible dépendance aux groupes étrangers, de faibles exportations et un nombre d'actifs de 50 ans relativement restreint. [www.insee.fr](http://www.insee.fr) [www.insee.fr/fr/regions/aquitaine](http://www.insee.fr/fr/regions/aquitaine)